

**El sanrafaelino Bautista San Blas participó con  
excelentes resultados de un importante torneo de  
Gimnasia Artística**



Desde los 6 años, Bautista San Blas practica Gimnasia Artística. En Ensenada, Buenos Aires, participó de un importante torneo junto a alrededor de 600 gimnastas de todo el país. En su categoría fueron 12, quedándose él con el subcampeonato. Sobre ello brindó

---

algunos detalles a través de FM Vos (94.5) y de Diario San Rafael.

Bautista viajó con un grupo de compañeros de un gimnasio local a Buenos Aires. Si bien todos tuvieron destacada participación, él se quedó con un segundo puesto. “A nuestro profesor lo invitaron y él puso la propuesta para llevarnos a competir”, señaló y agregó que “viajamos yo, mi profesor y diez compañeras del gimnasio Stadium”. Desarrolló diversos saltos, tanto barani en plancha, como escuadra abierta con un giro completo en el aire. “En barani entrás agrupado y salís en planchita, haciendo un medio giro en mortal, y en mortal con un giro, trata de que entro en escuadra abierta, salgo con un giro en el aire de mortal en plancha”, explicó.

Pablo, su profesor, aseguró que “estoy re contento, mucho, la verdad es que todos los chicos anduvieron muy bien, las mejores de nuestras chicas empezaron en el puesto 16 en adelante, sobre un grupo de aproximadamente 60 gimnastas, así que fue muy satisfactorio”.

En cuanto a lo que es este deporte para San Rafael, el docente señaló que “estamos empezando”. “Nosotros en Mendoza somos los primeros de la gimnasia de trampolín, de la gimnasia artística en general y en Mendoza, desde el primer año de la pandemia, es la primera vez en la historia que tenemos una selección de trampolín, así que somos muy nuevitos, estamos aprendiendo y obviamente que tratamos de esforzarnos y de mejorar un poco más, porque de eso se trata”, puntualizó.

Sobre lo que fue pagar el viaje, expresó que se trató de algo “difícil, porque hoy todo cuesta mucho dinero, así que hacemos los benditos arroz con pollo que todo el mundo debe estar harto de nuestros arroz con pollo, pero es la única manera de conseguir los fondos para poder costear un viaje de este tipo”. Es que fue un grupo de casi 17 personas durante casi media semana en Buenos Aires. Viajaron en colectivo y les hicieron un pequeño descuento por hacerlo en grupo, pero el gasto fue igualmente notorio, abonando cerca de 18 mil pesos cada uno (ida y vuelta), a lo que se le sumó el alojamiento, comidas, traslados y demás. Lamentablemente, nunca en 30 años han recibido apoyos estatales para la participación en ningún tipo de torneo.